



InterAction Suisse est une organisation non gouvernementale (ONG) à but non lucratif qui travaille politiquement et qui fait un travail de médiation pour les personnes intersexes en Suisse.

Nous créons un espace sûr pour les personnes intersexuées, leurs parents, proches et amis.

Nous travaillons sur des outils de sensibilisation et de formation pour le personnel médical, les services sociaux, les juristes et autres institutions.



- Pleine application des droits humains, de l'intégrité physique et de l'autodétermination des personnes intersexes
- Une interdiction pénale des traitements médicaux nonnécessaires et non-consentis
- Promotion de la conscience de soi, de la visibilité et de la reconnaissance des personnes intersexes
- Introduction des caractéristiques sexuelles dans la loi contre les discriminations.
- Sensibilisation sur la thématique intersexe.
- Intégration de la thématique intersexe dans les cursus en médecine et psychologie.
- Groupes de soutien pour les personnes concernées et les parents.

VIOLATIONS DES DROITS HUMAINS DES PERSONNES INTERSEXUÉES*

- Pathologisation de leurs corps
- Interventions médicales faites sans leur consentement libre et éclairé ni nécessité médicale
- Violation de leur intégrité physique
- Traumatismes psychologiques
- Invisibilisation
- Stigmatisation
- Discrimination verbale et structurelle
- Harcèlement
- Manque d'accès aux soins médicaux nécessaires
- Absence de reconnaissance juridique

*www.oiieurope.org

En ce qui concerne la Suisse, ces violations des droits humains signifient par exemple que le droit à la santé sexuelle et génésique, l'égalité juridique, le droit à la liberté personnelle, le droit spécial de l'enfant à un développement sans entrave et à une protection spéciale, et la dignité des personnes intersexuées soient garantis. Ce qui n'est pas encore le cas.







QU'EST-CE QUE L'INTERSEXUATION

Désigne des variations des caractéristiques sexuelles innées d'une personne. Elles peuvent être d'ordres génétiques et/ou anatomiques et / ou hormonales et ne correspondent pas aux normes médicales du masculin ou du féminin.

Les personnes intersexes sont saines. L'intersexuation est un terme valise regroupant de nombreuses variations du développement sexuel.

Ces variations ne sont pas toujours visibles à la naissance. Elles peuvent être découvertes avant ou à la naissance, pendant l'enfance ou l'adolescence, à l'âge adulte ou même pas du tout.

Selon l'ONU, il est estimé qu'environ 1.7% de la population mondiale est intersexe.

En Suisse, cela représenterait le nombre de Lausannois.ses ou de Bernois.es. La majeure partie de ces personnes est et reste invisible.

OÙ NOUS TROUVER

Les membres de notre association sont actuellement à Bâle, Berne, Bienne, Fribourg, Genève, Lausanne, Lucerne, Sion, Zug et Zürich.



- www.inter-action-suisse.ch
- InterAction Association Suisse pour les Intersexes
- ✓ Hello@interactionsuisse.ch
- +41 79 596 30 28* et +41 79 104 81 69**

*Les dimanches de 17:00 à 20:00

**Les mardis de 18:00 à 20:00 Numéros pour les intersexes, familles et proches.

Une donation est bienvenue

Association Suisse des Intersexe IBAN: CH20 0900 0000 1413 8844 1

Compte: 14-138844-1